
Lundi 11 janvier 2021 [de 4 heures à 6 heures du matin] 

N’écoutez pas ces voix de la peur qui portent le mensonge !
N’ayez pas peur, Je veille ! Le Veilleur abandonnerait-il Ses brebis,

Ses aimés ? N’écoutez pas les mensonges du monde, fermez
vos portes et vos fenêtres aux bruits de la peur et du mensonge.

Vos téléviseurs, éteignez-les ! 

[LE SEIGNEUR] Viens près de Moi trouver le repos. Ne suis-Je pas, Moi, le
Conseiller1 ?  Je  suis  venu  parler  aux  docteurs  de  la  Loi  qui  étaient
sourds et  muets,  afin de leur montrer la  voie.  Ne puis-Je ouvrir  les
cœurs ?
Viens te nourrir près de Moi, viens t’abreuver. Là où Je demeure, tu
trouveras la paix. En le silence du monde, tu goûteras Ma voix et dans
le cœur Je t’instruirai. C’est bien cela que J’ai promis aux apôtres, ainsi
qu’à tous ceux que J’appelle à Me suivre.

Un jour, il se fera une foule immense pour venir embrasser Ma Croix,
puisque c’est sur la Croix que J’ai donné à l’homme toute la splendeur
de l’Amour qui Se fait Nourriture. Cependant, il faut à l’homme qui s’est
égaré aujourd’hui abandonner ses lois pour rencontrer les Miennes et
venir à la rencontre de l’Amour que Je suis. Le point de rencontre passe
par la croix, voilà pourquoi le temps de l’épreuve.

Ouvrir son cœur, c’est larguer les amarres, déployer les voiles, renouve-
ler son identité comme l’ont fait les apôtres. Ils ont tout abandonné pour
Me suivre. Ils ont tout laissé et ils ont trouvé la Voie, celle de l’Amour
qui ouvre tous les cœurs, qui délie de toutes les torpeurs, qui chasse
tous les démons de l’orgueil et du pouvoir. Ils ont trouvé l’unique Voie de
vie, Moi et ils ont été libérés.
Criez de joie de voir venir le nouveau Temps ! Jubilez ! Il faut que la
terre ensemencée voie le grain germer !

Après le temps des semailles vient la récolte. Vous avez semé la peur et
vous serez pris dans la tourmente. Ceux qui ont fomenté le levain se ré-
jouissent mais cette réjouissance-là ne durera pas, le piège petit à petit
se refermera sur eux.

J’ai dit que Je ferai se lever de nouveaux cieux et une terre nouvelle2. Il
faut alors que s’accomplissent les temps de la fin et que meure celui qui
a fomenté le désastre et avec lui, ses acolytes des temps de la fin. La
Bête a pour loi de dévorer même ceux qui la servent, elle connaît les
failles de l’homme et les brise jusqu’en leurs demeures.

Mais l’homme, tous les petits  hommes qui  ont  choisi  Ma voie,  qu’ils
prient alors, unis dans le silence des cœurs !  CE N’EST PAS LE VACARME
QUI REMPORTERA LA VICTOIRE MAIS LE SILENCE ! Dans le silence, germe la
force et la force est un attribut de l’Amour. Dans le silence, venez à Moi.
Dans le silence, dépose ton cœur en le Mien.

1) Cf. [Is 9, 5] 
2) Cf. [Ap 21,1]



L’Amour est toujours vainqueur de tous les miasmes les plus sordides et
l’Amour porte la paix. En la haine, le démon se détruit lui-même. C’est
pourquoi Je vous ai dit : «N’ayez pas peur, J’ai vaincu le monde»3.
Ma Croix est victoire, regardez comme Elle plane depuis des siècles au-
dessus de vos têtes4 !
Qui peut mesurer le silence qui donne vie ? Seuls le Père et l’Adversaire
en connaissent la puissance  parce qu’en les Cieux la Lumière a res-
plendi et qu’en la terre le tonnerre a grondé et que tous les éléments en
ont été effrayés. Les hommes révoltés ont pris peur et se sont enfuis.

Venez à Ma Croix, venez près de Moi !  Ouvrez vos cœurs et Je vous
consolerai ! Ne suis-Je pas, Moi, le Consolateur souverain, l’Hôte très
doux de vos cœurs ? La parfaite Loi d’amour, c’est Moi et l’homme, le
petit homme que tu es, a besoin d’amour. En Moi, tu trouveras le récon-
fort et la paix pour ton âme. Ne cours ni à droite, ni à gauche, viens à
Moi et près de Moi tu trouveras le repos.
Ton âme, Je la réjouis sans cesse, tout comme Je ravis toutes celles qui
M’aiment et qui mettent en Moi leur confiance et leur espoir. L’Amour
seul peut donner l’amour, tout le reste est illusion. 
Venir  à  l’essentiel,  c’est  venir  à  Moi  qui  suis  le  Sauveur.  JE SUIS LA
NOURRITURE DES ÂMES ET LE CONSOLATEUR SOUVERAIN.  Médite cela :  JE
SUIS LE CONSOLATEUR.  En ces temps d’épreuve, l’homme n’a-t-il pas be-
soin  de  consolation  ?  L’homme,  où  trouve-t-il  son  réconfort ?  S’il  le
cherche dans la matière, il ne trouvera que ruine et inconfort, mais s’il
vient à Moi et qu’il met en Moi sa confiance, alors Je le nourrirai de Ma
Présence et lui porterai Mon secours. À chacun Je dirai : «Viens et suis-
Moi» et chacun M’entendra lui dire : «Viens, ta foi t’a sauvé» !

N’ayez pas peur, Je veille ! Le Veilleur abandonnerait-il Ses brebis, Ses
aimés ? N’écoutez pas les mensonges du monde, fermez vos portes et
vos fenêtres aux bruits de la peur et du mensonge. Vos téléviseurs, étei-
gnez-les, ils portent le fiel du Poison pour vous entretenir sous son em-
prise.
Quand viendra l’Heure de Mon courroux, ils s’enfuiront tous en aban-
donnant leurs proies. Ils vous laisseront seuls dans les ténèbres qu’ils
auront fait venir.
N’écoutez pas ces voix de la peur qui portent le mensonge ! Veillez et
priez, veillez, gardez confiance, Je suis la Lumière pour le monde !
Venez à Moi et vous vivrez ! N’écoutez pas les voix de la peur, elles ne
sont que mensonges pour vous habiller de frayeur et vous faire marcher
dans la terreur.
Venez à Moi qui suis doux et humble de cœur, venez à Moi qui vous
parle d’amour et de paix. Venez à Mon Eucharistie, Je vous y invite.
Ne craignez pas, ils fermeront les portes des églises pour vous empêcher
de Me voir, mais n’êtes-vous pas chacun des petites églises en lesquelles
Je porte Ma voix ? N’êtes-vous pas chacun, qui Me suivez et qui M’ai-
mez, les petites lampes allumées dans les ténèbres de ce monde ?

3) Cf. [Jn 16, 33]
4) Cela me rappelle une vision que j’ai eue lors d’une confession : subitement, j’ai vu notre planète au-
dessus de laquelle se dressait l’immense Croix du Christ qui la protégeait. En effet, la terre tournait sur
elle-même à une allure de plus en plus vertigineuse et c’est la Présence du Christ en croix qui veillait sur
elle et la maintenait sur son axe.



Dans le silence, la force règne. Dans le silence, dans la paix, veille Celui
qui veille sur Son peuple : Moi, le Bien-Aimé.
Ne l’avez-vous pas encore compris ? Le démon fait  grand vacarme et
grand bruit. Les médias qui le servent, ne font-ils pas grand bruit ? Ils
sèment la terreur et la peur, eux qui assurent la transmission, ils se
font les vecteurs de la paralysie des cœurs. Ne vous laissez pas piéger,
redoublez de vigilance !
C’est dans le silence que Je parle, dans le silence que J’instruis le cœur
attentif,  dans  le  silence  que  Je  parle  au  cœur  de  tout  homme  qui
M’écoute.
Mes enfants bien-aimés, Je vous le redis : «N’ayez pas peur !», la peur
est le vacarme de l’Adversaire pour vous maintenir par la bride. Êtes-
vous donc des chiens en laisse ? Venez, Moi Je vous invite à ma liesse !
CHASSEZ LA LAISSE POUR LA LIESSE !

Votre Bien-Aimé


